



Wir sanieren für Sie

1. Etappe
Winter
2023/24

Was bisher geschah

Die 1. Etappe im Winter 2023/2024 befasste sich mit der Sanierung des Beckenbereiches.

Neben diversen Erneuerungsarbeiten, welche sich unter anderem mit den neuen Sitzstufenelementen entlang der Becken präsentieren, stand das Einbringen der neuen Beckenfolie im Nichtschwimmerbecken im Vordergrund. Die Folie wurde in einem bewährten Verfahren in das bestehende Becken integriert und bildet somit neu ein Becken im Becken. Das Schwimmer- und Sprungbecken wurde gereinigt und neu gestrichen. Im Kinderplanschbecken wurde aufgrund eines zu tiefen Wasserstandes ein Fallschutzbelag eingebaut. Weiter wurde die bestehenden Beckenumgangsplatten entfernt und der Beckenumgang neu ausgebildet.

Die Becken, welche bis anhin durch eine Rabatte und einen Zaun voneinander getrennt wurden, erhielten dank mehreren Spenden ebenfalls eine Aufwertung. In Zusammenspiel mit einem bepflanzten Teilbereich, bildet die neue Liegefläche ein Aufenthaltsbereich für Jung und Alt und soll zum Verweilen einladen.

Die bestehenden Duschbecken wurden zum Teil saniert oder komplett rückgebaut und erneuert. Zwei der fünf Duschen erhielten ein Upgrade und werden nun mit temperiertem Wasser gespiesen. Um die Zugänglichkeit zu den Becken zu vereinfachen, wurden die Duschwannen eliminiert. Ebenfalls wurde die bestehende Rampe im Bereich der MZH gemäss Norm angepasst und weist nun ein flacheres Gefälle auf. Identisch zum Beckenumgang wurde der Platz unter dem Bühnenanbau neu ausgebildet. Die Bäume, welche aufgrund der Bauarbeiten weichen mussten, wurden eins zu eins ersetzt und durch weitere Bäume ergänzt.

Die Anlage wirkt durch die Sanierung der 1. Etappe bereits moderner, offener und freundlicher.



Danke

An dieser Stelle bereits ein Dankeschön an die Unternehmungen, das Badmeisterteam und die Bauleitung für die grossartige Unterstützung bei der Sanierung unseres schönen Schwimmbades.

Wir danken unseren Badegästen für das Verständnis, dass zum Start der Badesaison 2024 Teilbereiche der Rasenfläche noch nicht begehbar sind.



Wir sanieren für Sie

2. Etappe
Winter
2024/25

Was noch folgt

Der Umbau des Garderobengebäudes inklusiv dessen Umgebung ist Teil der 2. Etappe und erfolgt im kommenden Winter 2024/2025. Auch der Sprungturm wird in der zweiten Phase saniert.

Sie dürfen sich darauf freuen. Durch die neue Materialisierung und freundliche Farbgebung wird sich das Garderobengebäude frisch und fröhlich präsentieren und den heutigen Eingangsbereich werden Sie nach der Sanierung nicht wiedererkennen.

Sponsoring

Die Liegefläche zwischen den Becken konnte dank grosszügiger Sponsorengelder gebaut werden. Auch andere zusätzliche Elemente im sanierten Schwimmbad wurden durch Sponsorengelder erst ermöglicht.

Es besteht auch für Sie die Möglichkeit, sich mit einem kleineren oder grösseren Beitrag an der Sanierung zu beteiligen. Beim Eingangsbereich liegen Informationsblätter auf. Auf der Homepage erfahren Sie ebenfalls mehr dazu.

Für folgende zusätzliche Elemente können Sie einen Beitrag leisten:

- Sanierung Sprungturm
- zusätzliche Spielgeräte
- Mobiliar «Badibeizli»
- Beschattung Kinderspielplatz

Herzlichen Dank.



Einweihungsfest 2025

Zu Beginn der Badesaison 2025 werden wir zusammen mit Ihnen das komplett sanierte Schwimmbad anlässlich eines Festes einweihen. Das Schwimmbad wird dann bereits 51 Jahre lang in Betrieb sein.

«Happy birthday» also im Jahr 2024 zum runden Geburtstag von 50 Jahren, liebes Schwimmbad – gross feiern werden wir, wenn du nächstes Jahr in ganz neuem Glanz erstrahlst.

Wir freuen uns.